

Tradition oblige, le 8 mars, journée internationale de la femme, les femmes Burkinabè reçoivent de leur mari le pagne aux couleurs du 8 mars.

Chaque année, le motif change mais le pagne est disponible en plusieurs teintes avec ses macarons mentionnant "Investir dans les femmes et les filles", "Pour un développement humain durable" et "Burkina Faso 8 mars 2009". Grâce au cadeau de Bernadette, qui accompagne Laurence sur le terrain pour son étude sur les micro-crédits, Laurence et moi sommes dorénavant bien sapés (selon la terminologie locale).

{gallery}lau-marc/200903/pagne{/gallery}